

La République du Centre, 10 juin 2022

■ NÉCROLOGIE

France Le Pennek

Les obsèques de France Le Pennek, 89 ans, se déroulaient hier.

Chacun conserve en mémoire l'engagement et le dévouement de cette mère de six enfants, au service de sa ville d'Orléans.

D'abord vendeuse aux halles Châtelet, puis assistante maternelle, elle était une militante très active de l'Action catholique ouvrière, dont elle partageait les valeurs, qu'elle s'attachait à mettre en œuvre au quotidien.

Comme le rappelle le sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur dans un vibrant hommage, France Le Pennek fut toujours membre du Parti radical de gauche, dont elle partageait les convictions profondément républicaines.

Quatre conseils municipaux

Elle a appartenu à quatre conseils municipaux d'Orléans. Elle fut conseillère puis adjointe durant les deux mandats de René Thinat, de 1971 à 1978, au sein desquels elle a œuvré dans les domaines de l'action familiale et sociale.

Puis, lors des municipales de 1989 et 1995, Jean-Pierre Sueur lui fit appel quand il



ÉLUE. France Le Pennek.

prit les rênes de la ville d'Orléans. Au cours de ces deux nouveaux mandats, France Le Pennek fut adjointe chargée des affaires publiques et de la petite enfance puis de l'accueil des nouveaux Orléanais.

Elle s'est parallèlement investie dans la vie associative, principalement dans les associations défendant les enfants en danger ou maltraités, comme Enfance majeure, mais aussi dans des associations défendant les Droits de l'Homme, comme Amnesty International.

« France Le Pennek était ouverte, courageuse, toujours disponible ! Elle nous aura beaucoup marqués en étant simplement elle-même et en œuvrant chaque jour pour un monde plus juste et plus humain », assure Jean-Pierre Sueur. ■